
広報委員会 ご挨拶 

 

こんにちは。神奈川県スキー連盟の広報委員長をさせて頂いております佐藤英樹です。 

 

広報委員会としては来シーズンも引き続き写真、動画、文章などを通して、スキーの楽

しさを伝えられる活動を目指して行きたいと思います。写真や動画は観て頂く事、文章

は読んで頂く事によって価値が生れます。これらにより、次世代のジュニア世代や、社

会人の方々が、（未経験者であれば）『スキーを初めてみようかな？』、（経験者であれば）

『もう少し本格的にやってみようかな？』と思って頂ける様な活動がスキー産業の維

持・発展に繋がります。 

 

個人としては、行事に参加頂いた方々には、思い出としてのカッコイイ写真をホットな

状態で早くお届けする事が課題と思っております。 

 

この文書をは真夏に書いておりますが、各地の観光地はインバウンド含め近年稀に見る

旅行客で賑わっている様です。2023-2024 年シーズンは、コロナ明けシーズンとな

り、スキー場もかなり賑わいを取り戻すのではないかと予想されます。混雑エリアでは

感染防止にも気を配りつつ、衝突事故には細心の注意を払いながら、コロナ明けの楽し

いシーズンになる事を心よりお祈りしております。 

 

スキー場で皆様とお会い出来る事を楽しみにしております。 

 

神奈川県スキー連盟 広報委員長 佐藤英樹 

 

広報委員会 2022-23 シーズン活動報告 

広報委員会では各行事のレポートや写真を県連ホームページにアップしています。 

・スノーワールド・イン・北海道 

・車山行事Ⅰ 

・チャレンジ CUP 

・五竜行事Ⅰ 

・車山行事Ⅲ 

・市町村対抗スキー競技会 

・車山行事Ⅳ 

 

 


